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Взгляд в будущее

  

  

  

  

В будний день, пока все обычные ученики корпят над учебниками в родных классах,
Необычные ученики собрались в гимназии №4, чтобы поразить друг друга и строгое
жюри своими научными открытиями и идеями новых конструкторских  решений, чтобы
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заглянуть в будущее. «Взгляд в будущее» – название городской конференции
инновационных проектов и исследований, в рамках которой  сегодня состоялась  первая
Лига Дебютантов, то есть  учеников  начальной школы.

  

До чего богатая фантазия у современных детей! Вот кажется, все уже придумано, все
изучено. Но каждый раз темы исследований поражают своей новизной и актуальностью.
А еще радует то, что работы детей - из реальной жизни, интересующий именно их, а не
руководителей или заботливых мам. Это может быть история о том, как растет виноград
у дедушки в Киргизии или домашняя коллекция значков, использование архаизмов и
историзмов в известном мультфильме про богатырей или чистота родниковой воды,
соляная лампа как профилактика ОВРИ или влияние цвета кофточки на сегодняшнее
настроение (угадайте пол автора этой работы), забота о пресной воде планеты или
открытия великой науки бионики. Главное – что такая деятельность не только
обогащает кругозор  юного исследователя, но и дает ему способы работы с
информацией и способы открытия чудес окружающего мира. Интересно было бы
посмотреть на проекты, которые представляли в другой секции, из области
робототехники, здоровья и области «handmade». Но я помогала Паше с презентацией,
он постарался, сказал при выступлении всего один раз «Ой!» и занял первое место!

  

Обратная сторона медали – слезы детей, настроенных на победу родителями и
учителями. В каждой секции было всего три призовых места, а участников – больше ста!
Поэтому в начальной школе выделять победителей очень сложно. Такой возраст
требует чуткого отношения и поголовного поздравления. Организаторы поздравили всех
участников и подарили всем подарки.

  

Вообще организация конференции порадовала: детей занимали мастерскими, пока
подводила итоги  счетная комиссия, секции работали четко по регламенту, судейство
было  на разных уровнях: на взрослом и детском, призовые места были также от
детского  жюри. Фотозоны, планетарий, аниматоры, музыка, вкусный обед – все
создавало ощущение праздника. Спасибо за это огранизаторам, Паше спасибо за работу
и пытливость ума. И еще за смелость.  Интервью для местных СМИ. ))
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https://www.youtube.com/watch?v=dgoKoVYCR7g&amp;t=29s

